

Volksbank Leonberg-Strohgäu – 100.000 Euro für eine starke Region

Leonberg, im Dezember 2021 – Die Volksbank Leonberg-Strohgäu ist zugleich regional fest verwurzelt und überregional gut vernetzt. Auch wenn die Geschäftszahlen zum Jahr 2021 noch nicht vollständig vorliegen zeigt sich erneut, dass die Volksbank Leonberg-Strohgäu auch in Zukunft ein starker Partner für die Region sein wird – und für die Menschen, die hier leben.

Fairness, Transparenz und Vertrauen – auf diese Werte baut die genossenschaftliche Volksbank Leonberg-Strohgäu, ebenso wie ihre rund 60.000 Kundinnen und Kunden. Statistisch gesehen ist jeder 4. im Geschäftsgebiet lebende Mensch Mitglied der Volksbank Leonberg-Strohgäu und bestimmt so den zukünftigen Kurs der Bank demokratisch mit. Mit 18 Auszubildenden und 230 Mitarbeitenden aus der Gegend bietet die Volksbank Leonberg-Strohgäu eine Zukunft mit vielfältigen Entwicklungschancen in der Finanzbranche.

Bundesweit fördert die Genossenschaftliche FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken mit jährlich über 150 Millionen Euro soziales und kulturelles Engagement, etwa durch Spenden, Sponsoring und Stiftungsbeiträge. **Die Volksbank Leonberg-Strohgäu hat mit rund 100.000 Euro einen wichtigen Beitrag hierzu geleistet.**

„Es liegt uns am Herzen, den Menschen unter die Arme zu greifen, die besonders unter der aktuellen Lage zu leiden haben“, so der Vorstandsvorsitzende Jürgen Held. So konnten sich der Evangelische Diakonieverband Bezirk Leonberg sowie die Diakonische Bezirksstelle in Ditzingen über eine großzügige Spende freuen. Die beiden gemeinnützigen Organisationen sind im gesamten Geschäftsgebiet der Volksbank Leonberg-Strohgäu als Anlaufstellen für Menschen in persönlichen und wirtschaftlichen Notlagen tätig. Aber auch andere konnten auf Unterstützung zählen: Mehr als 20 Kindergärten erhielten Hochbeete, die Bürgerstiftung Ditzingen bekam einen Beitrag für ein offenes Bücherregal in Heimerdingen, der Mukoviszidose e.V. wurde im Rahmen des Ditzinger Lebenslaufs gefördert. Weiterhin finanzierte die Bank Fahrzeuge, mit denen die Mitarbeiter der Sozialstationen oder ambulanten Palliativversorgung zu den Pflegebedürftigen fahren. Rund 30 Fahrzeuge sind derzeit im Dienst für die gute Sache unterwegs.

Zum ersten Mal wurden SchülerInnen der Ostertag-Realschule Leonberg und des Gymnasiums in der Glemsaue in Ditzingen in den MINT-Fächern (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) gezielt gefördert. Mit modernstem Unterrichtsmaterial wie z.B. 3D-Drucker oder 3D-Scanner können nun praxisorientierte und zukunftsrelevante Inhalte mit Spaß vermittelt werden. Davon profitiert perspektivisch auch die regionale Wirtschaft, die schon heute infolge des Fachkräftemangels in Berufen aus dem MINT-Bereich Probleme hat - insbesondere im Bereich Digitalisierung.

„Viele schaffen mehr“ – tolle Projekte verwirklichen

Besonders attraktiv für die Projekte von Vereinen ist weiterhin die Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“. Das Prinzip ist einfach und funktioniert wie der Name der Plattform: Viele Menschen spenden eine kleine Summe für das Projekt und die Bank legt für jeden Unterstützer, der für das Projekt spendet, denselben Betrag (maximal 50 Euro pro Spender) obendrauf. In diesem Jahr konnte auf diese Weise beispielsweise die SpVgg Renningen neue Trikots für alle Jugendmannschaften anschaffen und der Handharmonikaclub in Ditzingen bekam neue Notenmappen.

VR-GewinnSparen

Zum gesellschaftlichen Engagement der Volksbank Leonberg-Strohgäu stellte der Vorstandsvorsitzende Jürgen Held das VR-GewinnSparen besonders heraus. „Da hängt unser Herz dran, weil es für uns eine zeitgemäße Interpretation der genossenschaftlichen Idee ist, wie sie in das 21. Jahrhundert nicht besser passen könnte.“ Denn jeder kann Lose zu je 10 Euro pro Monat kaufen, wovon ein Teil als Reinertrag in den Spendentopf der Volksbank fließt. Ein anderer Teil kommt auf das Sparkonto. Aus dem Spieleinsatz werden in Baden-Württemberg monatlich zehn Autos und Geldgewinne von bis zu 25.000 Euro verlost. Zusätzliche attraktive Preise gibt es zu den Sonderauslosungen Anfang März, Juni und September. Im kommenden Jahr sind dies beispielsweise Mercedes-Benz V-Klasse Marco Polo, Porsche Taycan, Wellness-Wochenenden und vieles mehr.

„Diese Zahlen, Projekte und Geschichten machen uns stolz und zeigen gleichzeitig, wie wichtig uns die lokale Verwurzelung ist. Deshalb werden wir auch in Zukunft weiterhin tatkräftig und engagiert unterstützen und fördern, um so unsere Region voranzubringen“, so der Vorstandsvorsitzende der Volksbank Leonberg-Strohgäu.

soziales Engagement der Vereinssozialen 2021

rund 100.000€

Auswahl von Projekten im Jahr 2021, die insgesamt mit rund 100.000 Euro unterstützt wurden. Von links nach rechts/oben nach unten: Trikots für alle Jugendmannschaften der SpVgg Renningen, Hochbeete für zahlreiche Kindergärten, Spende für das offene Bücherregal in Heimerdingen, VR-Mobil für die Lebenshilfe Leonberg, Notenmappen und Auftrittsoptik für den Handharmonikaklub Ditzingen, modernste Unterrichtsmaterialien /-Technik von VR Digication für weiterführende Schulen.